
民政事務局局長在恒生優秀運動員獎勵計劃頒獎典禮致辭全文（只有
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  以下是民政事務局局長曾德成今日（九月十七日）在恒生優秀運

動員獎勵計劃頒獎典禮的致辭全文： 

 

唐家成主席、李慧敏女士、霍震霆會長、各位教練員運動員、各位嘉

賓： 

 

  我很高興今天出席由香港體育學院及恒生銀行合辦的「恒生優秀

運動員獎勵計劃」頒獎禮，與大家一起向在倫敦２０１２年奧運會中

有出色表現的運動員，致衷心祝賀。 

 

  在今屆奧運會，香港運動員憑着堅毅的鬥志，在各項比賽中獲得

優異的成績。奧運是世界頂尖運動好手的終極較量場，首次出戰的李

慧詩，就在女子場地單車凱琳賽中為香港贏得一面銅牌，實在可喜可

賀。李慧詩在比賽中的頑強表現，展現了運動員的優秀風範和香港人

不屈不撓的拼搏精神。此外，香港男子及女子乒乓球隊分別晉級至團

體賽四強及八強席位，江天一在男子單打晉身八強，而羽毛球選手葉

姵延在女子單打賽亦同樣躋身八強，他們的毅力與鬥志，鼓舞人心，

值得年輕一代學習。 

 

  近年香港在國際大型體育賽事的成績不斷進步，這除了是運動員

長期艱苦訓練的成果，亦有賴背後的教練和工作人員的努力，更加是

香港體育學院在多方面的支援以及港協暨奧委會的支持。我相信香港

市民都以我們的優秀運動員及支援團隊為榮。特區政府十分重視香港

體育的發展，我們會繼續推動精英體育，協助各位運動員爭取更好的

成績。 

 

  我亦非常感謝商界透過各種形式的贊助，推進本地的體育發展。

恒生銀行多年來與香港體育學院透過優秀運動員獎勵計劃，表揚在大

型體育賽事為香港爭光的運動員。我在此謹向恒生銀行致謝，亦希望

將來有更多商業機構效法，與我們攜手推動本港的體育發展。 

 

  最後，我祝願各位繼續努力，為香港體育運動爭取更好的成績！ 

 

  多謝各位。 



完 
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